
令和元年 第４回 定例会

一 般 質 問 予 定 表

日 程 令和元年１２月１１日（水） 議案質疑終了後～

１２日（木） 午前１０時～

１６日（月） 午前１０時～

順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

１ 吉村 裕之 (1) 買物弱者対策による安心のまちづくりについて ６０分

議員 (2) 水道事業の今後のあり方と経営手法について

２ 八尾 春雄 (1) 国民健康保険制度における子どもの均等割につ ６０分

議員 いて

(2) 教員の変形労働時間制について
(3) 高等教育の修学支援制度について
(4）ゴミ袋の無償化を求める
(5）遊水機能の強化について

３ 坂口 友良 (1) 箸尾工業地域計画 当初計画５億の赤字が６億 ６０分

議員 ４，９００万円に増加してきたが、大丈夫か？

(2) 広陵元気号ダイヤ見直しにより不便になった
が、解決策は

(3) ＩＣＴ教育で１人１台ＰＣや、学校内塾全校配
置に向けて予算取りは進んでいるのか？

４ 谷 禎一 (1) 町は聖徳太子にならい職責を負い果たすべき ６０分

議員 (2) 町はクリーンセンター設立時の約束を果たせ
(3) 高齢者の交通手段の確保が求められる
(4）箸尾準工地区の開発は現段階では準備不足
(5）「靴下のまち」技術の継承と発展へ

５ 堀川 季延 (1) 人・農地プランの実質化に伴う本町水田農業政 ３０分

議員 策の将来展望は

(2) 広陵消防署南側の土地利用計画の進み具合を問
う

（裏面につづく）



順番 質 問 者 質 問 事 項 所要時間

６ 笹井 由明 (1) 奥坪橋交差点関連整備事業の進捗と今後につい ６０分

議員 て

(2) 南郷８号線の進捗と今後について
(3) 水道局解体撤去工事と周辺環境整備について
(4) （仮称）総合スポーツ公園整備計画とその後
(5) 東小学校区における認定こども園の考えは

７ 吉田 信弘 (1) 箸尾準工業地域工場用地造成事業を問う ６０分

議員 (2) 交通安全対策について

８ 坂野 佳宏 (1) 遊水池を運動広場に ２０分

議員

９ 濵野 直美 (1) 広陵元気号について ３０分

議員 (2) ２０２２年度の成人式について

１０ 青木 義勝 (1) どうなるの北幼稚園の跡地 ６０分

議員 (2) クリーンセンター操業停止後の跡地活用
(3) シルバー人材センターとの連携

１１ 山田 美津代 (1) 高齢者の加齢による難聴の方が増えています。 ６０分

議員 補聴器の補助の検討を

(2) 公共交通、元気号改正後の状況は？
(3) 県道河合大和高田線をシンボルロードとする計
画はどこまでどう進んでいますか？

(4）学校給食、保育所給食無償化への検討を。又お
いしい中学校給食へ改善を！

１２ 吉村 眞弓美 (1) 認知症対策について ６０分

議員 (2) 住民相談を受けて
(3) Society 5.0時代の地方の取組について

１３ 山村 美咲子 (1) 広陵町の災害対策について ６０分

議員 (2) ロタウイルスワクチン接種について
(3) 子供の命を守るために「セーフティプロモー
ションスクール」の取り組みを

(4）幼・保・学校における働き方改革の推進につい
て


